

18.10.08 Gothic-Musical auf dem Weg zum Rock & Pop Preis

Beigesteuert von preacher_man

Freitag, 17. Oktober 2008

Letzte Aktualisierung Donnerstag, 6. November 2008

Bald ein Jahr sind die Goth-Metaller von AETERNITAS schon mit ihrem Gothic-Musical "Rappacinis Tochter" auf der Bühne und haben sich eine große Fangemeinschaft erarbeitet. Nun sind sie in der Kategorie "Bestes Musicalalbum" für den Deutschen Rock & Pop Preis 2008 nominiert. Damit ist ihnen ein Platz auf dem Treppchen bereits sicher. Ob sie ganz oben stehen, wird am 18.11.2008 in Friedrichshafen bekanntgegeben. Das Musical-Drama "Rappacinis Tochter" verbindet Musical-, Klassik-, Rock- und Gothic-Elemente und wird im Januar und Februar erneut im Hamburger Delphi-Showpalast aufgeführt. Genaue Dates findet ihr in unserer DB.